

5月



# うさぎぐみ だより



R7年 5月1日発行

晴れ渡った空に、新緑の青葉。すがすがしさを感じる季節になりました。

進級・入園から1か月。はじめは新しい環境に戸惑っている様子が見られていた子ども達も少しずつ慣れ、園庭や公園など戸外に出ることを喜んで元気に身体を動かして遊んだり、新しい担当保育者の名前を覚えて呼んだり、安心した表情が多く見られるようになりました。

室内ではおままごとなどのごっこ遊びやブロックなど、友達や保育者と関わって遊ぼうとする姿が見られるようになってきました。「どうぞ〜」とコップを手渡したり、友達が作っている様子を見て「(自分も)でんしゃつくる!」など楽しそうに遊ぶ一方で、使いたい玩具があると友達が使っていても無理矢理取ろうとしたり、思っていた通りうまく出来なくて怒っている姿も見られます。そのような時は「使いたかったんだよね」と気持ちを受け止め、「貸してって言うんだよ」「今使っているからもう少し待ってみよう」と保育者が具体的な言葉を伝えたり、一緒に作りながらやり方を知らせ、気持ちを切り換えながら一緒に遊べるように援助しています。

「これがしたい」「こうしたい」という自我がますます強くなってきている子ども達。安心して自分の思いを出せるよう、今月も一人ひとりの気持ちに寄り添いながら過ごしていきたいと思います。



## <今月のねらい>

生活リズムを整えながら保育者と安心して過ごす。

## <行事・活動内容>

- ・ 戸外遊び(砂場、滑り台など)      ・ 本園分園交流 (本園や近隣の公園で一緒に遊ぶ。)
- ・ 園周り散歩      ・ 室内遊び(シール貼り、お絵描き、新聞紙遊びなど)

## 自分で仕度をしています!

子ども達と一緒に朝の支度(ひも付きタオル、コップを所定の位置に出す)を行っています。ご家庭で準備する際、登園バックから子ども達が自分で出し入れしやすいように入れていただきますようご協力をお願いいたします。

## ~GW 中のおねがい~

新年度が始まって一か月。子どもたちの身体は疲れもたまっている頃です。引き続き健康状態に留意していただき、お休み中も普段の生活リズムを崩すことなく、無理のないようご家族でゆっくりとお過ごしください。



5月生まれのお友だち

おたんじょうびおめでとう♪